

自ら学ぶ生徒  
正しく行動する生徒  
健康でたくましい生徒



令和元年9月18日(水)発行

【発行責任者】郡山市立富田中学校長 熊坂 洋

# 手をたずさえて

## 新たなリーダー達の働きに期待！新生徒会役員決定！

9月18日(水)には、生徒会役員選挙立会演説会が行われました。今回は全ての立候補者数が定数だったため選挙は行われず無投票当選となります。今年で創立33年目となる富中。6,556名の卒業生を輩出しています。これらの先輩方が築いてきた富中の伝統に、この7名の新たな風を吹き込んでほしいと思います。そして、“生徒会”とは生徒一人一人から成る組織です。役員だけが頑張ってもよい学校にはなりません。生徒全員が学級、専門委員会、部活動等の自分の持ち場で責任をしっかりと果たしていくことが重要です。最後に今回の生徒会役員選挙の準備・運営等にあたってくれた委員長の3年佐藤琉冴君を中心とする選挙管理委員会の生徒のみんなの働きに感謝します。ご苦労さまでした。

### 生徒会役員 New member

会 長：二瓶 柚乃(2-2)  
副会長：狗飼 康生(2-7)・千葉 桃佳(2-1)  
書 記：堀越 楓(2-1)・安齋 颯(1-1)  
会 計：木村 亮介(2-6)・佐藤 遼(1-3)



## 男子総合2位、男女総合3位 県中・県南中学校新人陸上大会

9月15日(日)開成山陸上競技場にて県中・県南中学校新人陸上大会が開催されました。運動部の先陣をきった陸上部新人チームでの公式試合でした。数多くの種目で県大会出場を決めるとともに、男子総合第2位、男女総合大3位という好成績を収めることができました。県大会での記録更新期待します。

### 入賞者及び県大会出場者

- |  |                                |
|--|--------------------------------|
| 【1年男子100m】 第7位 高水 明(県大) 12秒72                          | ※ 県大会は10月6日(日)開成山陸上競技場にて開催。    |
| 【2年男子100m】 第3位 遠藤 漣(県大) 12秒06                          | 【共通男子400m】 第1位 増子 風希(県大) 55秒64 |
| 【共通男子800m】 第3位 増子 風希(県大) 2分09秒44                       | 【共通男子砲丸投】 第2位 海藤 優心(県大) 9m19   |
| 【共通男子混成競技】 第1位 菅野 楓真(県大) 1131点                         | 【1年女子100m】 第2位 平山 乃蒼(県大) 13秒55 |
| 【2年女子1500m】 第7位 菅野 琳梨 5分20秒38                          | 【共通女子砲丸投】 第7位 猪狩 千陽(県大) 8m59   |
| 【共通女子混成競技】 第8位 阿部 寧々(県大) 881点                          | ※ 共通女子110mH 県大会出場(県中地区枠) 堀越 楓  |
| 【共通男子4×100mR】 第7位 48秒48 永井 心、坂梨 陽哉、増子 風希、遠藤 漣          |                                |
| 【共通女子4×100mR】 第6位(県大) 54秒33 相良屋 さくら、平山 乃蒼、高橋 彩葉、佐久間 理央 |                                |

◎男子総合 第2位 39点 ◎男女総合 第3位 54点

## かがくこと、いくつか…3年生の活躍も光りました！

### ■ 福島県ジュニア陸上競技選手権大会 8/31

- 【女子A 200m】 第1位 藤田 奈々花 26秒28
- 【男子A 200m】 第2位 根本 寛大 22秒54
- 【男子B 100m】 第2位 大谷 介人 11秒48
- 【男子B 砲丸投】 第5位 海藤 優心 9m76
- 【女子B 砲丸投】 第6位 猪狩 千陽 8m60
- 【女子C 走幅跳】 第2位 吉田 歩花 4m36

藤田奈々花さんは10月11日から川崎市等々力陸上競技場で開催される「第50回ジュニアオリンピック陸上競技大会」への出場を決めました。



### ■ 福島県中学校水泳選手権大会 8/24

- 【3年男子50m平泳ぎ】 第5位 荒井 爽汰 35秒15
- 【3年男子100m自由形】 第1位 五十嵐 永陽 55秒35
- 【1年男子50m自由形】 第6位 遠藤 豊歩 30秒53
- 【1年女子100m平泳ぎ】 第3位 國分 史穂 1分30秒60



## 祖父母への尊敬と感謝の思い伝わりました！

9月14日（土）には富田小学校体育館において富田地区敬老会が開催されました。

富田地区には、75歳（昭和19年生まれ）以上の方が約1400人いらっしゃるそうです。敬老会の作文発表では、1年前田菜々花さんが「私の祖父母」と題した作文を堂々と発表しました。精魂込めてきゅうり作りに取り組んでいる祖父母の姿を、尊敬と感謝の気持ちを込めて見事に読み上げました。

私の祖父母はきゅうり作りをしています。曾祖父母が亡くなった10年くらい前から農業を始めました。それまで、きゅうりを作ったことはなかったのですが、曾祖父母が育ててきた畑をダメにしたいはなかったそうです。

きゅうり作りの一日は、朝早く4時から始まります。私が泊まりに行った時には、私がまだ寝ている間にビニールハウスに行って収穫し、日中は水やりや温度管理でビニールハウスの開け閉めをし、伸びすぎたツルを剪定し、きゅうりの手入れをします。夕方になるとまた収穫し、それを翌日に出荷するため大きさをそろえてかごに入れる作業をしています。私が泊まりに行った時は、きゅうり作りの合間にご飯を作ってくれたり、掃除をしたり、夜は私が寝た後まで働いています。私がそんな生活を送っていたら疲れ果ててしまうと思います。一日中働きつめの生活を毎日続けている祖父母は素晴らしいと思います。そんな手塩にかけて育てたきゅうりは、とても大きく真っ直ぐで、みずみずしくて、他のきゅうりとは比べ物になりません。お米やトマト、ナス、ピーマン、じゃがいも、ねぎ、かぼちゃなど八百屋さんに並ぶほとんどの野菜も育てていて、どれも絶品です。きゅうり以外のたくさんの野菜も一つ一つ丁寧に育てているのがとてもすごいと思いました。今から三年前、品評会でそのきゅうりが金賞になった時は、「毎日頑張って育てたかいがあった。」ととても喜んでいました。私も自分のことのように嬉しかったことを覚えています。初めてやることでも、勉強して頑張ることで成果が出るのだと知りました。

私は、小さい頃は好き嫌いが多かったのに、祖父母の家ではとれたての野菜を口いっぱい頬張って、美味しい美味しいと言っていたそうです。この様子を見て祖父母は、「一生懸命育てた食べ物を美味しいと言ってくると、すごく嬉しいな。」と言っていました。今でも好き嫌いは多いのですが、やはり祖父母の作ってくれた野菜は畑のおいがして、なぜか美味しく感じて食べてしまいます。スーパーに並んでいる野菜を見ると、祖父母のように一生懸命育てている人がいるんだなど、畑の様子が目に浮かんできます。料理の中に嫌いな食べ物が入っていると残してしまいますが、スーパーで売っている野菜も祖父母のように苦労して作られたものだと考えると、好き嫌いをなくさないといけな、と思いました。

私にとって自慢のスーパーマン・スーパーウーマンのような祖父母ですが、最近になって祖父が膝が痛い腰が痛いと言われ、疲れがたまってきた様子で心配でたまりません。私は何度も祖父母の家に泊まっていますが、手伝えることはたくさんあるのに手伝いをしてこなかったのがあれば積極的に手伝いをしようと思います。

こんな祖父母から私は、根気強く頑張れば、何に対しても成果が出る、ということを学びました。私は、勉強や部活で「これでいいや。」と投げやりになってしまうことがあるので、そんな時は祖父母を思い出して最後まで諦めずにやり通そうと思います。おじいちゃん、おばあちゃん、これからも元気で健康で長生きしてください。そして、若い私達にたくさんの知恵を教えてください。その知恵を学び、これからの生活に生かしていきたいと思っています。



## 初秋の裏磐梯を満喫！2年自然体験学習

9月13日（金）、2年生の自然体験学習（芋煮会）が実施されました。天候にも恵まれ、各班で工夫・協力し合いながら調理を進め、おいしくいただくことができました。2年目なので、準備や火起こし、調理など、とても手際よく進めることができました。みんなが楽しみにしていた行事で、初秋の裏磐梯を十分に満喫することができました。

3年生は明日9月19日（木）、1年生は10月1日（火）に実施します。各班のチーム力を存分に発揮してほしいと思います。



### 経験を生かした手際のいい作業

